
DÉBATS DES COMMUNES

ont entraîné la participation de plus d'un
membre du personnel. Les études 26 à 31 ont
été confiées à forfait à des spécialistes de
l'extérieur. Le conseiller affecté à chaque
contrat est indiqué de même que l'avance-
ment des travaux, dans la mesure du pos-
sible.

LES TRAVAUX DU SERVICE DE L'ÉCONOMIE
DE L'OFFICE NATIONAL DE L'ÉNERGIE

Question n° 88-M. Thomson:
1. Quelles ont été les recherches particulières

entreprises par le service- de l'Économie de l'Office
national de l'énergie, au cours des années finan-
cières 1968-1969 et 1969-1970?

2. Quelles sont les personnes qui ont participé
à ces recherches et à quelle date prévoit-on que
ces dernières seront terminées?

L'hon. J. J. Greene (ministre de l'Énergie,
des Mines et des Ressources): Renseignements
fournis par l'Office national de l'énergie: 1.
La Direction de l'économique de l'Office na-
tional de l'énergie a participé à un certain
nombre d'études entreprises par le personnel
de l'Office. Dans la plupart des cas, ces études
répondent aux besoins internes de l'Office et
du gouvernement. En 1968-1969, l'Office a
publié un rapport intitulé Energy Supply and
Demand Balances: 1965-1967, et un supplé-
ment à cette publication en 1969-1970. La
Direction de l'économique a également con-
tribué de façon importante à la préparation
des prévisions à long terme relatives à
l'énergie, rapport intitulé Energy Supply and
Demand in Canada and Export Demand for
Canadian Energy: 1966 to 1990, et qui vient
d'être publié.

2. Des membres du personnel de l'Office
national de l'énergie autres que ceux de la
Direction de l'économique participent à ces
études. Il serait donc inconséquent de nommer
les personnes qui participent aux recherches
en économique au sein de l'Office.

LE COMITÉ DU CABINET POUR LA PUBLICITÉ

Question n° 97-M. Mather:
1. Existe-t-il un comité du cabinet pour la pu-

blicité du gouvernement du Canada, et dans l'affir-
mative, quels en sont les membres?

2. Le président du Conseil du Trésor est-il le
président de ce comité?

3. En quoi consistent précisément les fonctions
de ce comité?

L'hon. Donald S. Macdonald (président du
Conseil privé): Actuellement, il n'existe aucun
comité chargé de la publicité au sein du ca-
binet, mais le gouvernement procède en ce

moment à l'étude des recommandations du
groupe de travail sur l'information, notam-
ment de celle-ci: «Un comité de ministres
soit chargé de mettre au point des politiques
d'information efficaces afin que le pouvoir
exécutif soit désormais en mesure de traiter
d'une façon plus cohérente et avec un plus
grand souci d'économie toute la question des
responsabilités fédérales en cette matière.»

LE BUDGET DE L'OFFICE NATIONAL DU FILM

Question n° 121-M. Orlikow:
1. Quel est le budget de l'année 1969-1970 de

l'Office national du film?
2. Quel est le personnel actuel de l'Office na-

tional du film?
3. Combien d'employés sont susceptibles d'être

touchés par le gel budgétaire en cours?
4. Quelle est la durée du préavis donné aux

employés qui vont être licenciés?
5. Quelle compensation reçoivent les employés

touchés par les restrictions de l'ONF?

L'hon. Gérard Pelletier (secrétaire d'État):
L'Office national du film me transmet les ren-
seignements suivants: 1. $16,701,000.
. 2. Personnel à temps complet, 1,006; per-
sonnel à temps partiel, 29-Total, 1,035.

3. Le personnel à temps complet sera réduit
de 35 d'ici le 15 janvier 1970 et à nouveau
de 55 d'ici le 15 mars 1970. Cette réduction
s'effectuera autant que possible par élimina-
tion progressive (démissions); les autres seront
licenciés.

4. Trois mois.
5. Une indemnité de licenciement équivalant

à une semaine de salaire pour chaque année
de service est versée aux employés mis à. pied
qui ont au moins une année de service dans
certains cas, au moins quatre années de ser-
vice dans d'autres cas, suivant les dispositions
de la convention collective appropriée.

LES DEMANDES DE REMISE DE DROITS
SUR LES MACHINES

Question n° 124-M. Benjamin:
1. Combien de demandes de remise des droits

sur des machines importées au Canada ont
été reçues par la Commission consultative des
machines et de l'équipement?

2. Combien de demandes ont été refusées?
3. Quel est le montant des demandes approuvées

et celui des demandes refusées?

L'hon. Jean-Luc Pepin (ministre de l'In-
dustrie et du Commerce): Pour la période du
1" janvier 1968 au 31 octobre 1969: 1. 33,659.

2. 3,904.
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